

durchgeführt. Wünschenswert wäre, jüngere Übungsleiter für diese Trainingsstunde zu begeistern. Die Zumbagruppe wird von Micaela Halboth mit viel Power und Abwechslung geleitet. Die Gymnastikfrauen fühlen sich unter der Anleitung der Ergotherapeutin Doris Götzendörfer gesundheitsorientiert gut aufgehoben. Ebenso der jährliche Rücken-fit-Kurs von Stephi Löser wird gut angenommen. Die Tischtennisabteilung, die sich gemeinsam mit dem SV Löffelsterz aufstellt, hat 4 Mannschaften zum Spielbetrieb gemeldet. Die 1. Mannschaft kann sich, trotz Spielerverlust, über den Klassenerhalt freuen wurde von Jürgen Möller berichtet. In der Volleyballabteilung wurden auch 2016 wieder viele Freizeitangebote neben dem Sport durchgeführt. Beate Kreuzer listete neben dem Werbenachmittag eine Bootsfahrt auf der Saale und ein Campingwochenende in Sulzfeld am See auf. Von Heinz Birkel wurde das Altherrenzeltlager allen Herren ab 30 Jahren ans Herz gelegt. Die Geselligkeit und das Kulinarische kommen dabei nie zu kurz. Im vergangenen Jahr wurde der Baumwipfelpfad erkundet. Bei der Vereinsjugend standen die Neuwahlen an. Rene Götzendörfer wurde wieder zum 1. Jugendleiter gewählt, 2. Jugendleiter ist Michael Knap, Schriftführerin Patricia Schüßler, die Kasse führt Sarah Vollkommen und dem Ausschuss gehören Katharina Seuffert, Jaqueline Stumpf, Alina Wittal, Sabrina Keidel und Timo Scheuring an.

DJK Marktsteinach

Jahreshauptversammlung

Der Vorsitzende Dieter Herder berichtete, dass der Verein aus 362 Mitgliedern besteht. Im zurückliegenden Jahr wurde die Kirchweih federführend durch die DJK ausgerichtet, die 68 % der geleisteten Stunden stemmte. Er sprach seinen großen Respekt und Dank der jungen Kirchweihvorstandschaft 2016 unter der Leitung von Jochen Proksch aus. Er informierte außerdem, dass der Vereinsausflug vom 22.09. bis 24.09.2017 nach Regensburg führt. Genauere Informationen werden noch bekannt gegeben.

Die finanzielle Situation der DJK präsentierte Manfred Höhne. Anhand des Finanzberichts ist erkennbar, wieviele Aufgaben der Verein zu stemmen hat. Dabei benötigt die Vorstandschaft die Unterstützung der Mitglieder.

Von Frank Gundermann und Peter Albertus fand vierteljährig eine Kassenprüfung statt. Die Vorstandschaft wurde auf deren Empfehlung entlastet.

Die Abteilungsberichte spiegelten das aktive Vereinsleben. In der Badmintonabteilung kam neben der wöchentlichen Trainingsstunden auch Geselligkeit nicht zu kurz wusste Bernd Kress zu berichten. Harald Keidel bedauerte, dass die 1. Mannschaft der Fußballer leider in die A-Klasse absteigen musste. Außerdem fand nach der Vorrunde ein Trainerwechsel statt. Marco Handel ist jetzt der neue Spielertrainer. Eine Reservemannschaft konnte wegen Spielermangel leider nicht mehr gemeldet werden. Neue Fußball-Abteilungsleitung sind Fabian Bauriedel und Harald Keidel. Über die regen Aktivitäten der Gymnastikabteilung wusste Sieglinde Götzendörfer zu berichten. Das Kinderturnen unter der Leitung von Andrea Zängerlein und Unterstützung von Rosi Janson wird sehr gut angenommen. Es werden Geschicklichkeit und Reaktion gefördert, Koordinations- und Gleichgewichtsübungen



von links: 1. Vorsitzender Dieter Herder, Schriftführerin Sigrid Herder, Ehrenmitglied Joachim Hochrein, 2. Kassier Manfred Höhne, Ehrenmitglied Udo Keidel, 2. Vorsitzender Bernd Götzendörfer

Bei den Neuwahlen wurden der 1. Vorstand Dieter Herder, 2. Vorstand Bernd Götzendörfer, 1. Kassier Robert Birkel, 2. Kassier Manfred Höhne, 1. Schriftführerin Sigrid Herder in ihre Ämtern bestätigt. Das Amt des sportlichen Leiters wird von Marco Handel bekleidet, Kassenprüfer sind Frank Gundermann und Peter Albertus, Straßenkassier Heinz Birkel, Platzkassier Otmar Zängerlein und Kurt Kreuzer, Pressewart Sigrid Herder, Fahnenträger Otmar Zängerlein. Die Wanderabteilung wird von Heinz Birkel, Otmar Zängerlein und Wolfgang Müller geführt. Joachim Hochrein und Udo Keidel wurden aufgrund ihrer großen Verdienste um die DJK zu neuen Ehrenmitgliedern ernannt. Joachim Hochrein ist seit 1977 Mitglied der DJK. Er war von 1995 bis 1998

2. Wirtschaftskassier, von 1995 bis 1998 2. Vereinskassier, von 1998 bis 2015 1. Kassier und von 2015 bis 2017 3. Kassier. Er meldete die Vereinsfeste an, sorgte für genügend Getränke, war für viele der Ansprechpartner.

Udo Keidel gehört dem Verein seit 1960 an. Seine Ämter im Verein waren von 1998 - 2002 Fußballtrainer, von 1984 - 1988 2. Abteilungsleiter Fußball, 1988 - 2008 1. Abteilungsleiter Fußball, 1987 - 1993 Platzkassier Fußball, 1993 bis 2017 sportlicher Leiter. Er ist der Mann am Platz, für das Grün verantwortlich, die Wartung des Rasentraktors usw. Außerdem organisierte und leitete er über Jahrzehnte die Jugendfreizeit hervorragend.

Durch diese Auszeichnung soll ihnen Dank und Wertschätzung der Vorstandschaft für die geleistete Arbeit bei der DJK zum Ausdruck gebracht werden. Und hoffentlich werden sie auch weiterhin den Verein tatkräftig unterstützen.